

RCEME



GEMRC



Cpl Zachariah White Elk, CD

Après 14 années de service au sein des Forces Armées Canadienne (FAC) et du Corps du Génie Électrique et Mécanique Royal du Canada (GEMRC), Cpl White Elk, prendra sa retraite le 31 mai 2024.

Cpl White Elk s'est enrôlé dans la Première Réserve Canadienne, King's Own Calgary Regiment en juillet 2010. En 2015, il rejoint les forces régulières et fut muté à la BFC Borden pour son PP1 Mat Tech. En 2018, il a été affecté au 5e Bataillon de Service à Valcartier pour sa formation en cours d'emploi. En août 2021, il termine son PP2 Mat Tech et retourne après à Valcartier. En septembre 2023, il est affecté au 202 Dépôt d'Atelier de la Garnison de Montréal, travaillant activement à l'optimisation de la flotte. Il demeure actif au sein de la communauté Autochtone des Forces Armées Canadiennes, en s'impliquant plus spécifiquement lors d'évènements liés aux Mohawks de la région de Montréal. Son implication pour la reconnaissance des membres Autochtones au sein des FAC et du MDN et sa participation au Groupe Consultatif des Autochtones de la Défense (GCAD) a permis le partage et une meilleure compréhension de l'histoire des communautés Autochtones du pays.

Le Cpl White Elk poursuivra sa carrière en tant que policier de Nishnawbe Askie. Nous lui souhaitons le plus grand des succès dans sa transition vers sa nouvelle carrière professionnelle.

La cérémonie de départ du Cpl White Elk prendra place au restaurant Industria Pizzeria aux Galeries d'Anjou le jeudi 2 mai 2024. Pour plus d'information ou pour envoyer des anecdotes, contacter le Cplc Laplaine Vasco.Laplaine@forces.gc.ca



RCEME



GEMRC



Cpl Zachariah White Elk, CD

After 14 years of service in the Canadian Armed Forces (CAF) and the Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), Cpl White Elk will retire on 31 May 2024.

Cpl White Elk enlisted in the First Canadian Reserve, King's Own Calgary Regiment in July 2010. In 2015, he joined the regular forces and was transferred to CFB Borden for his DP1 Mat Tech. In 2018, he was assigned to the 5th Service Battalion at Valcartier for on-the-job training. In August 2021, he finished his DP2 Mat Tech and subsequently returned to Valcartier. In September 2023, he was assigned to the 202 Workshop Depot on the Montreal Garrison, actively working on optimizing the fleet. He remains active within the Indigenous community of the Canadian Armed Forces, getting involved more specifically in events related to the Mohawks of the Montreal region. His involvement in the recognition of Indigenous members within the CAF and the DND and his participation in the Defense Indigenous Consultative Group (DICG), allowed the sharing and a better understanding of the history of the country's Indigenous communities.

Cpl White Elk will continue his career as a Nishnawbe Askie police officer. We wish him the greatest success in his transition to his new professional career.

A DWD will take place at the Industria Pizzeria restaurant at Galerie d'Anjou, Thursday May 2nd 2024. For more information, to send anecdotes, contact MCpl Laplaine : Vasco.Laplaine@forces.gc.ca

